

〔福〕ケアハウス信愛館

暑い夏はもうすぐです。信愛館の二階集會室には、新聞を読んでいたいただくコーナーが設けられています。この周囲の窓に透明断熱シートを貼っていただきました。眩しさや暑さが軽減されて快適になり、皆様はとても喜ばれています。ありがとうございます。

◆五月五日(土)「2018オープンガーデン」へ出掛けました。近江八幡市南津田町にある個人宅の庭ですが、皆様は毎年楽しみにされていて、公開最後の年になる今年は希望者も多く、午前と午後の二回も見学させていただきました。花が大好きな方々ばかりで、最後でもあり熱心に見て回られ、見事な花壇だけに今年限りになるのを、大変残念がっておられました。また再開していただけるとよい



です。

◆五月十二日(土)「安土城天主 信長の館」に出掛けました。この日は特別に「絢爛安土城」と題してバーチャルリアリティで安土城の内部構造や当時の城下町での生活の様子、また天守閣から見た琵琶湖などを体感することができ、実物さながらまるでその場所にいるような、特に上空からの眺めは鳥になった気分にさせてくれる映像でした。印象深かったのは、現在のJR琵琶湖線がかつての安

土城内のどの辺りを走行しているかわかる場面で、安土城の広大さが実感でき、普段何気なく乗っている電車の走っている場所が歴史とつながっていることに感銘を受けました。帰途に安土町常楽寺の沙沙貴神社に寄り、満開の「ナンジャモンジャノキ」の純白で美しい花を鑑賞しました。

◆五月十八日(金)「ハンドベルの会」を始めました。講師を松島信子様にお願いし、どなたでも参加できハンドベルに親しむ

ことを目標に八名でのスタートとなりました。最初は出にくかった音も慣れるにつれ響くようになり「かつこう」「河は呼んでいる」の二曲が演奏できるところになりました。経験がなくても大丈夫。入居者皆様どうぞ参加してみてください。大歓迎です。